

**\*\* ENGLISH VERSION FOLLOWING THE FRENCH VERSION \*\***

**Bonsoir Chers membres de ma communauté AFRALO , collègues et Amis ,**

Veillez trouver ci-dessous ma déclaration d'intérêt / brève déclaration en version anglaise et française:

J'espère que vous allez bien et que par ce sale temps de la pandémie COVID 19, vous avez pu trouver les forces nécessaires pour vous mettre en sécurité. Recevez par ce biais mes salutations.

Merci à Gabdibé pour cette nomination et tous ceux qui ont immédiatement placé leur confiance à ma modeste personne dès la proposition, afin de me permettre de mériter ce challenge. Ce geste très fraternel m'a boosté et je voudrais ici vous assurer de ma disponibilité, de ma volonté et de mon savoir-faire afin d'apporter ma modeste contribution en faveur le développement de notre réseau à travers le poste de secrétaire.

D'abord permettez-moi de vous signifier que j'accepte avec joie cette nomination au poste de Secrétaire d'AFRALO dans le but de contribuer à faire avancer AFRALO et de défendre l'utilisateur final de notre continent.

Pour la petite histoire, j'ai rejoint l'ICANN en 2013 et la famille AFRALO en 2014, j'ai contribué régulièrement au débat et j'ai également appris beaucoup, voici venu le temps de mettre ces expériences et ma stratégie au service de la communauté en briguant le poste de secrétariat d'AFRALO.

J'ai une expérience de 5 ans dans le poste de secretariat du IGF CHAD.

Comme vous le savez déjà, je suis un membre actif d'AFRALO et de la communauté At-Large et le premier contact de mon ALS HOUSE OF AFRICA et actif dans d'autres Foras de l'Internet. Je participe à plusieurs groupes de travail.

Je suis Ingénieur en télécommunications et entrepreneur social.

Je parle le Français, l'Anglais, l'Arabe et quelques notions basiques en espagnol cela fera un atout pour notre secrétariat afin de mieux servir notre communauté avec plus de diversités et de nouvelles énergies .

J'ai contribué à l'écosystème d'Internet au Tchad, en Afrique en organisant /participant à plusieurs événements.

Je suis actuellement bénévole dans de nombreux groupes de travail / entités à l'intérieur de l'ICANN et à l'extérieur:

- Groupe de travail AFRALO sur les principes de fonctionnement sur la révision des membres (co-président)

- Membre of ICANN Africa Strategy Working Group 2020
- Groupe de travail At-Large sur les médias sociaux (membre)
- Groupe de travail sur les politiques consolidées (CPWG) (membre)
- Sous-comité de l'ALAC sur la sensibilisation et l'engagement (membre)
- Sous-comité ALAC sur les finances et le budget (participant)
- Groupe de travail At-Large Technology Taskforce (membre)
- Groupe de travail AFRALO sur les sujets d'actualité (membre)
- ATLAS III ALAC (AMBASSADEUR)
- Sous-groupe de l'équipe de développement du leadership ATLAS III (membre)
- Troisième équipe d'examen de la responsabilité et de la transparence (ATRT3) (membre observateur)
- Co-fondateur et secrétaire exécutif du Forum sur la gouvernance de l'Internet au Tchad (IGF Tchad) (2015 jusqu'à présent)
- Membre du Bureau de l'Afrique Centrale IGF (IGF-CA)
- Vice-président du Comité National d'Organisation du Forum Africain de la Gouvernance de l'Internet (AFIGF 2019) Edition 2019 / Ministère des TIC
- Fondateur et président de HOUSE OF AFRICA
- Membre fondateur de l'ISOC Tchad
- NextgenFellow ICANN55
- 2 fois boursiers ICANN;
- Boursier AFRINIC 21
- Conférenciers sur les événements Internet
- Participation à un événement de l'ICANN, une conférence IGF, des événements de l'ONU, AFRINIC...
- HOUSE OF AFRICA /Société civile Point focal de la Convention des Nations Unies sur la lutte contre la désertification (unccd) /
- Etc

En outre, inclus ici, un lien vers mon SOI At-large <https://community.icann.org/display/atlarge/Abdeldjalil+Bachar+Bong+SOI>

Merci d'avance pour votre soutien, votre confiance et votre considération.

.....

***Hello Dear Colleagues and friends ,My AFRALO Community.***

I hope that you are well and that in this dirty time of the COVID 19 pandemic, you have been able to find the necessary forces to put you in safety. Receive my greetings in this way.

Thank you to Gabdibé for this nomination and all those who immediately placed their trust in my modest person from the proposal, in order to allow me to deserve this challenge.

This very fraternal gesture boosted me and I would like to assure you here of my availability, my will and my know-how in order to make my modest contribution in favor of the development of our network through the post of secretary.

First let me tell you that I gladly accept this nomination to the post of AFRALO Secretary with the aim helping move AFRALO forward and defending the end user of our continent.

For the record, I joined ICANN in 2013 and the AFRALO family in 2014, I regularly contributed to the debate and I also learned a lot, now is the time to put these experiences and my strategy at the service of the community by running for the AFRALO secretarial position.

I have 5 years experiences of managing the Secretariat of Internet Governance Forum in Chad (IGF Chad ).

As you already know, I am an active member of AFRALO and the At-Large community and the first contact of my ALS HOUSE OF AFRICA and active in other Internet Foras. I am participating in several working groups.

I am ICT engineer and Social entrepreneur.

I speak French, English, Arabic and some basic notions in Spanish.

this will make a contribution for our secretariat in order to better serve our community with more diversity and new energy.

I have contributed to the Internet ecosystem in Chad, Africa by organizing / participating in several events.

I am currently volunteering in many WG / entities inside ICANN and outside:

- [\*\*AFRALO Operating Principles-Membership Review Working Group \(Co-Chair\)\*\*](#)
- [\*\*Member of ICANN Africa Strategy Working Group 2020 \(member\)\*\*](#)
- [\*\*At-Large Social Media Working Group \(member\)\*\*](#)
- [\*\*Consolidated Policy Working Group \(CPWG\) \(member\)\*\*](#)
- [\*\*ALAC Subcommittee on Outreach and Engagement \(member\)\*\*](#)
- [\*\*ALAC Subcommittee on Finance and Budget \(Participant\)\*\*](#)
- [\*\*At-Large Technology Taskforce Working Group \(member\)\*\*](#)
- [\*\*AFRALO Hot Topics Working Group \(Member\)\*\*](#)
- [\*\*ATLAS III ALAC \(AMBASSADOR\)\*\*](#)
- [\*\*ATLAS III Leadership Development Team Sub Group \(Member\)\*\*](#)
- [\*\*Third Accountability and Transparency Review Team \(ATRT3\) \(Observer Member\)\*\*](#)
- Co-Founder & Executive Secretary of Internet Governance Forum of Chad (IGF Chad) (2015 until now )
- Member of Bureau of Central Africa IGF (IGF-CA)
- Vice-president of National Organizing Committee of African Internet Governance Forum (AFIGF 2019) Edition 2019/ ICT Ministry
- Founder & President of HOUSE OF AFRICA

- Founding member of ISOC Chad
- Nextgen Fellow ICANN55
- 2 times ICANN Fellows;
- ICANN Coach
- AFRINIC 21 Fellow
- Speakers on Internet Events
- Participed on ICANN Event, IGF Conference, UNEvents, AFRINIC...
- HOUSE OF AFRICA Civil Society Focal point of United Nations Convention to Combat Desertification (unccd)/
- Etc

In addition, included here, a link to my At-large  
SOI <https://community.icann.org/display/atlarge/Abdeldjalil+Bachar+Bong+SOI>

Thank you in advance for your support, your confidence and your consideration.

Abdeldjalil Bachar Bong